



Comité de Relaciones Exteriores del Senado de EEUU se pronuncia en contra de la reforma al Poder Judicial

Demócratas y republicanos señalaron que diversas iniciativas, incluyendo la judicial, corren el riesgo de violar los términos del T-MEC

Por Rubi Martinez



El **Comité de Relaciones Exteriores del Senado de los Estados Unidos** se ha sumado a los múltiples organismos y agencias extranjeras que se han pronunciado en contra de la **reforma al Poder Judicial**.

Este 27 de agosto, a través de un comunicado, los senadores **Ben Cardin, Tim Kaine, Jim Rish y Marco Rubio** —los primeros dos del partido Demócrata y los último del Republicano— emitieron una declaración expresando su **“profunda preocupación”** por las reformas constitucionales propuestas en México.

En el documento, el Comité asegura que la iniciativa propuesta por el presidente **An-drés Manuel López Obrador** socavaría la independencia judicial.